

Mobilisons nous pour arrêter ce massacre !

Samedi 16 décembre à 18h

Marche aux flambeaux dalle du Steir à Quimper (devant les Halles Saint François)

Mercredi 20 décembre à 18h30

**Espace associatif à Quimper
(1 Allée Monseigneur Jean-René Calloc'h)**

Réunion-débat

Israël-Palestine : une terre pour deux ? Pour en finir avec l'occupation et la colonisation

**projection du film « Travelling Israël-Palestine »
et débat animé par :**

Larbi Benchiha, documentariste, réalisateur en 2003 du film "Travelling Israël-Palestine" dans lequel s'exprimaient les espoirs des pacifistes israéliens et palestiniens

Pierre Barbancey, grand reporter à l'Humanité, spécialiste du Proche-Orient, lauréat du Prix Bayeux en 2002, qui vient de rentrer d'un reportage en Cisjordanie.

ACAT, ACTQ, AFPS, Association El Djazaïr, ARAC, ATTAC, CNTSTAF,
Collectif antifasciste du Pays de Quimper, Comité de Jumelage DouarnenezRachidiyé,
EELV, ENSEMBLE !, LFI, FSU, JC, LDH, Mouvement de la Paix, NPA Cornouaille,
Nuages Rouges, PCF, PG, Solidaires, UDB

Halte au massacre en Palestine ! Cessez-le-feu immédiat et définitif !

La Fédération Internationale pour les Droits Humains (FIDH) reconnaît qu'Israël mène un génocide contre le peuple palestinien. Les Etats et les personnes qui fournissent une assistance à Israël en sont complices. Un cessez-le-feu immédiat est un impératif pour mettre fin aux crimes qui ont lieu depuis le début de l'offensive israélienne.

Le vote de la France au Conseil de Sécurité de l'ONU, le 8 décembre, pour un cessez-le-feu immédiat à Gaza, est un élément positif. Elle ne s'est pas alignée sur la position des U.S.A qui ont une fois de plus accordé à Israël un permis de massacrer et qui font mine de se soucier des populations de Gaza tout en livrant à Israël les munitions dont il a besoin pour continuer à bombarder Gaza.

Mais la France continue à ménager Israël en s'associant à l'Allemagne et à l'Italie pour réclamer des sanctions contre le Hamas, tout en refusant des sanctions contre Israël. La France n'a pas jugé bon de rejoindre l'initiative conjointe de l'Espagne, de l'Irlande, de la Belgique et de Malte pour que l'Union Européenne adopte une position forte vis-à-vis de toutes les parties pour « un cessez-le-feu humanitaire durable pouvant conduire à une fin des hostilités ».

Nous demandons solennellement aux autorités françaises et européennes d'agir pour :

- ◆ un cessez-le-feu immédiat, complet et permanent et la levée immédiate du blocus de Gaza,
- ◆ une protection internationale du peuple palestinien et la reconnaissance de l'Etat de Palestine,
- ◆ la libération de tous les otages du Hamas et de tous les prisonniers politiques palestiniens
- ◆ que la Croix Rouge puisse reprendre ses visites auprès des prisonniers politiques palestiniens,
- ◆ la fin toute coopération militaire avec l'Etat d'Israël et des sanctions effectives pour qu'il se conforme au droit international,
- ◆ que les enquêteurs de l'ONU et du TPI puissent entrer en Israël et dans les Territoires Palestiniens occupés, dont la Bande de Gaza, pour y effectuer leur travail,
- ◆ la mise en jugement des responsables et auteurs de crimes de guerre et contre l'humanité.